

### Hauptversammlung Sakristanenverein Kreis 1 im Riethüsli

Pünktlich um 9.00 Uhr am 7. Februar 2024 folgten 27 Personen , 4 Gäste und wir vom Vorstand der Einladung zur Hauptversammlung in die palitätische Kirche Riethüsli St.Gallen. Bei Kaffee und Gipfeli begrüßte man sich und unterhielt sich bis zum Beginn des Gottesdienstes um 10.00 Uhr. Kaplan Marjan Paloka hiess uns Sakristane herzlich willkommen und eine feierliche Messe , unterstrichen an der Orgel mit Johannes Lienhard folgte den guten Worten zum Beginn. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an Kaplan Marjan , Johannes und an Barbara Walser vom Seelsorgekreis Riethüsli.

Aber wir haben ja noch den geschäftlichen Teil welcher uns Mitglieder weiterhin interessiert.

Da die Jahresrechnung ,das Protokoll der letzten HV bereits mit der Einladung verschickt wurden , konnten die Traktanden zügig abgehandelt werden und schon nach einer guten halben Stunde konnte man sich mit dem Aperogemüßlich tun. Auf Guido Gschwend und seinem Team vom Cafe Gschwend St.Gallen ist einfach immer Verlass so dass wir uns pünktlich zur Mittagszeit dem Essen zuwenden konnten. Vielen Dank an dieser Stelle an Ihn und Vroni. Ja Ja geplaudert und gequatscht bei Kaffee und Kirschamaretti vergingen die Stunden im Nu und gegen Nachmittag stoben wir Alle wieder unseren Aufgaben im Alltag entgegen.

Dank an die Pfarrei Riethüsli mit Simeon Bertoldo und Monika Nieuwenhout fürs Herrichten der Kirche und den dazugehörigen Räumen ,der Seelsorgeeinheit Riethüsli ,St.Georgen und St.Otmar Frau Barbara Walser fürs Gastrecht . Es hät klappet....

Martin Falk